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山形イブニングロータリークラブ会報
2020～2021年度 YAMAGATA EVENING ROTARY CLUB

◆会報誌制作/クラブ奉仕委員会　大委員長◎金田史生　ロータリー情報・クラブ会報委員長◎秋葉俊彦　委員◎音山和宣

◆出席報告

会員総数
出席義務
会員数

出席会員数 出席率

本日 23 19 12 63.15%

　先週３日西ＲＣ遠藤幹事のお計らいで７ＲＣの幹事会が開か
れ、出席させていただきました。先ずもってこのような会に参
加させていただく機会をいただきましたイブニングロータリー
クラブに感謝申し上げます。昨今のコロナ禍の状況における各
ＲＣの対応など情報交換いたしてまいりました。一様に各ＲＣ
とも集まることを回避する対応を選択いたしておりました。
　本日は、年次総会になります。１４日は通常例会ＩＭについて。
１９日はクリスマス例会。３０日は定款に基づき休会になります。

　こんばんは。早くも１２月、今年も終わろうと
していますが、今年はコロナに始まり、のらり
くらりと経過した感があります。
　私事になりますが、今年２月に結婚しまして、
来年１月に第１子が出産予定という事で、ご報

告させていただければと思っております。実は私の妻がこの間
コロナ感染者が出た病院に通院していまして、その発表があっ
た前の日にも通院していまして、驚きました。幸い感染者に直
接接触が無かったのですが、病院からは何回も連絡があり、Ｐ
ＣＲ検査もしてくれるという事でしたが、何もなく安心してお
ります。
　非常に病院の対応が早く、妻も何の不信感も無くこれからも
通院するとの事でした。素早い対応という事を勉強させていた
だきました。万一自分の会社で起こった場合には迅速対応が一
番と感じました。
　東京５００人とか、こんな事がある前は「対岸の火事」と思っ
ていましたが、身近に経験しますと、改めて気を引き締めてい
かなければならないと思いますし、ロータリーもこれから例会
についても迅速な対応をしていかなければならないので、ご協
力宜しくお願いいたしまして会長挨拶とさせていただきます。

髙橋幹事
　１．開会宣言
　　�　只今より２０２０－２０２１年度、年次総会を山形イブニングロータリークラ
ブ細則第５条第１節により開会いたします。

　２．出席者数および定足数の報告
　　�　当クラブの会員数は２３名、本日の出席者数は１２名であります。委任状
出席６名。合計出席数１８名。よって、山形イブニングロータリークラブ
細則第１条第６節により、定足数３分の１を満たしておりますので、年
次総会が成立することをご報告いたします。

　３．議長選出
　　�　山形イブニングロータリークラブ細則第４条第１節により、会長が議
長になることを明示してありますので、三沢会長に議長をお願いします。

三沢会長（議長）
　１�．クラブ細則により、会長が議長をということなので、皆様のご協力を
得ましてスムーズに進行させていただきたいと思います。宜しくお願い
致します。

　２．議事
　　�　それでは、議事に入らせていただきます。今総会では議案は「次年度
役員の選出」です。次年度（２０２１－２０２２年度）の会長エレクト、副会長、
幹事、会計および理事の選出となりますが、クラブ細則第３条第１節に
よれば、「指名委員会によっておこなうことができる」となっておりま
す。また、指名委員会の議長は直前会長がこれにあたることになってお
ります。後藤直前会長、発表をお願いします。

後藤直前会長　それでは、指名委員会の案をご報告致します。
　会長　金田　史生　　副会長　高橋　　豊　　会長エレクト　天口　信裕
　直前会長　三沢　徳眞　　幹事　浦山　一豊
　�以下配布しました全役員の案が１１月１６日に開催しました指名委員会で決定
しましたので、ご承認いただきたくお願いいたします。
三�沢会長（議長）只今報告のありました方々のご承認を拍手でお願いいたし
ます。（拍手承認）ありがとうございました。
　�その他議案をお持ちの方ありませんでしょうか。無ければ以上で議事を終
了いたします。年次総会が会員皆様のご協力でスムーズに進行させていた
だきましたこと、誠にありがとうございました。（議長降壇）
髙�橋幹事　ありがとうございました。金田次年度会長・天口次年度会長エレ
クトよりご挨拶をお願いいたします。
金田次年度会長　次年度会長挨拶

金子　修さん、中村祐一さん、古澤利治さんからニコニコを
いただきました。

第824回例会（第15回例会）2０2０年12月７日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎三沢徳眞

幹事報告

三沢会長挨拶

ニコニコBOX

時間（タイムスケジュール）

18：30	 開会点鐘	 ：三沢会長
18：31	 国歌（月初）及びRCソング『奉仕の理想』
18：34	 ロータリー目的唱和
18：35	 会長挨拶・ゲスト紹介	 ：三沢会長
18：40	 幹事報告	 ：高橋幹事
18：42	 委員会報告
18：45	 誕生日会員	 宮崎信三12/6	 金子　修12/24
	 	 大竹　隆12/24	 浦山一豊12/26
	 	 中村祐一12/27
	 ニコニコBOX	 ：金子委員長
本日のプログラム

19：00	 年次総会	 進行：高橋幹事
	 開会宣言	 　　：高橋幹事
	 議事	 議長：三沢会長
	 挨拶	 金田次年度会長
	 	 天口次年度会長エレクト
	 閉会
19：30	 閉会点鐘	 ：三沢会長

年次総会

天口次年度会長エレクト　次年度会長エレクト挨拶
髙�橋幹事　これをもちまして、２０２０－２０２１年度、年次総会を終了いたします。
ご協力誠にありがとうございました。

　次年度役員詳細は次号に掲載いたします。


